

Intro

Mesdames Messieurs merci beaucoup d'être là, quel bonheur d'être ici, devant vous, à Gradignan. Ce bonheur présent, nous rappelle que nous faisons face aujourd'hui à de grandes épreuves. Nous nous faisons assaillir. Tout notre quotidien est menacé d'un grand bouleversement. Nous devons faire face à de multiples menaces. D'abord une menace climatique due aux exactions perpétrées depuis plus d'un siècle par nos prédécesseurs qui n'avaient cure de leurs émissions de gaz à effets de serre. Ce changement climatique met en péril notre biodiversité, nos plaines, nos montagnes, nos rivières, nos paysages qui font de la France le grand pays qu'elle est. Enfin, une menace sociale, les ultras riches deviennent toujours plus riches et ce, toujours au dépend du peuple. Ils investissent des millions et jouent avec la loi, les emplois, les vies de leurs travailleurs.

Cela doit cesser. Nous ne voulons pas continuer sur cette lancée. Nous ne pouvons nous résigner à dépérir sans agir. Le pays a besoin d'un changement, nous portons ce changement pour arrêter de s'enfoncer de plus en plus après chaque élection. Nous savons que les modèles et recettes utilisés jusqu'alors ne fonctionnent pas. C'est eux qui nous ont menés à cet état et à ce point critique. Ils ne peuvent nous en sortir.

Nous sommes convaincu que vous citoyens, vous qui aimez votre pays plus que quiconque, ses paysages et sa culture séculaire, vous haïssez ce qui a été fait jusque là ; et nous savons qu'aux maux vous voulez des remèdes : car la force, vous l'avez ! L'envie d'avancer, vous l'avez !

C'est pourquoi nous sommes là, devant vous. Pour un environnement plus vivable, pour tout le monde. Pour une santé accessible et totalement gratuite pour tout le monde. Pour une justice mieux réfléchi et équitable pour tout le monde. Enfin, pour une société plus harmonieuse, plus respectueuse et où tout un chacun peut vivre et s'épanouir. Du social, pour tout le monde.

Environnement

1

Intéressons nous d'abord au cas de l'environnement. Que pouvons-nous faire ? Qu'ont-ils fait d'ailleurs ? Rien. La France a organisé et ratifié les accords de Paris en 2015. Accords que les précédents gouvernements n'ont pas respectés, le comble ! Il faut les respecter pour limiter l'élévation de la température terrestre. C'est dans ce sens que nous allons passer au 100% renouvelable et 100% français d'ici 2050 ! Encore des promesses en l'air jugeront certains, encore des propositions d'une jeunesse exaltée qui poursuit des chimères diront d'autres. Je leur rétorquerai que ces mesures ne sont pas de simples promesses politiciennes mais des nécessités. Ce ne sont pas des chimères, mais des faits scientifiquement prouvés. Notre énergie doit être produite sur notre territoire, elle doit nous garantir une certaine indépendance. Voyez par vous-même la situation géopolitique actuelle montre bien à quel point notre énergie doit être produite directement sur notre sol. Nous ne pouvons pas dépendre d'une quelconque puissance extérieure pour l'énergie. Elle est importante pour la prospérité de notre pays et pour notre survie. Nous nous devons de la produire sur notre sol et de façon indépendante. Pour émettre le moins de GES possible, nous nous tournons vers les énergies renouvelable c'est-à-dire que nous investissons dans ces énergies pour les développer et les rendre plus performantes tout en stoppant nos activités basées sur des énergies

fossiles. De plus, pour pouvoir moins consommer, nous souhaitons rénover TOUS les bâtiments pour supprimer les passoires thermiques françaises et économiser notre énergie. Nous pouvons le faire grâce au nucléaire français qui nous permettra de devenir leader mondial dans le domaine de l'énergie. En effet, notre mesure phare, celle qui guidera notre navire et notre avenir, c'est l'investissement massif dans le projet ITER, projet international pour la création du tout premier réacteur à fusion nucléaire et ce dans le sud est de la France ! La fusion nous garanti une énergie quasi infinie, propre et sans danger aucun.

2

Les mesures que nous proposons, efficaces ? Elles le sont ! Mais cela occulte une partie du problème : qui est responsable du réchauffement climatique ? Toi ? Moi ? Vous ? Nous peut-être ? Oh oui le responsable c'est certainement toi, qui utilise une paille en plastique ! Ou alors c'est toi, qui utilise ta voiture pour aller travailler ! Mais sérieusement, qui croit à des absurdités pareilles ? Uniquement ceux qui veulent vous faire passer pour les coupables, ces grandes multinationales aux milliards de bénéfiques, qui, après avoir détruit la planète pendant des décennies, se posent en sauveurs de l'humanité ! C'est bien leur faute à eux ! Pas la votre ! Alors c'est eux qui doivent payer pour leurs exactions ! C'est pour cela que nous souhaitons établir une taxe carbone sur les entreprises en fonction de leurs émissions de GES mais aussi sur les produits entrant sur le territoire en fonction de leur empreinte carbone. Car si nous sommes le seul pays à nous mettre à la page contre le réchauffement climatique, alors autant ne rien faire du tout. Manger un steak de bœuf né au Brésil abattu aux États-Unis et envoyé en France une fois emballé, c'est fini !

Santé

1

La santé pour tous. Dans un grand pays comme le notre, tout le monde doit avoir accès au soin. Il est impensable qu'une partie de la population ne puisse pas se soigner correctement. Lorsque vous allez chez le dentiste, chez l'ophtalmo ou que sais-je encore, vous devez avancer une partie des frais dans le cas où votre mutuelle les prendra en charge, sinon, vous devez payer. C'est pour cela que nous voulons fusionner les mutuelles et la sécurité sociale. Pour que TOUS les soins soient accessibles pour TOUT le monde. Que personne n'ait à choisir entre se nourrir ou sa santé, réparer sa maison, sa voiture ou sa santé. Ces dilemmes qui concernent tant de gens doivent cesser. Avec la Sécurité sociale Universelle, plus aucune avance à faire et tous les soins médicaux seront pris en charge. Plus besoin de carte bleue, seulement de la verte.

2

D'autre part, parce que nous savons prendre les bonnes idées à l'international, nous nous inspirons des anglais pour ce qui est des médicaments. Dans une optique de réduction des déchets, trouvez-vous normal de vendre des boîtes de médicaments ? Je m'explique, mon traitement s'étale sur 7 jours et je dois prendre 2 comprimés par jours soit 14 en tout. Si je vous demande, est-ce normal de devoir prendre deux boîtes de 12 ? Vous me répondrez non, bien-sûr que non. C'est du gaspillage, des médicaments qui seront jetés, du carton, du papier, du plastique, de l'aluminium qui sont inutiles en plus d'être gaspillés. Donc nous passerons à la vente de médicaments au détail dans les pharmacies et réduirons tous ces déchets.

Social

1

Changeons de sujet et avançons donc sur les questions sociales, une vie digne pour tous. Et en particulier pour la jeunesse, nos étudiants. Cette part de la population qui assurera notre avenir. Ce sont eux, qui bâtiront le futur de notre pays. Ce sont eux, qui le feront rayonner et qui lui permettront d'enrichir et de se développer. Ces étudiants ne peuvent pas commencer leur vie de jeunes adultes, où ils doivent apprendre à gérer leur argent, leurs études, un appartement pour certains, les sorties pour d'autres, la vie loin de leurs parents ... Ils ne peuvent pas commencer cette vie endettés pour pouvoir étudier ou à travailler en parallèle de leurs études pour pouvoir subsister. Tout le monde n'a pas la chance d'avoir des parents avec l'argent nécessaire pour les aider. Mais ça ne doit pas être une fatalité, non, cette jeunesse doit pouvoir s'épanouir et étudier dans les meilleures conditions possibles pour bâtir de leurs mains, le monde de demain. Nous allons instaurer un revenu étudiant universel d'une somme d'1/2 smic brut par mois pour TOUS les étudiants pendant leur période d'étude et bien évidemment sous couvert d'assiduité. Actuellement, cela représenterait 800EUR chaque mois pour chacun afin de pouvoir étudier dans les meilleures conditions. Sans le stress et la fatigue des fins de mois difficiles ou d'un travail à côté de leurs études.

2

Mais les étudiants ne sont pas les seuls à avoir des fins de mois difficile, nous le savons bien. C'est pour cela que les prix de l'électricité, du gaz, de l'eau, de l'essence doivent être fixés par l'état comme nous le faisons déjà dans les outre-mer, à la Réunion. Le Prix des produits de « première nécessité » doit être fixés par l'état et non soumis à la spéculation et à l'inflation. Cela comporte l'énergie, l'eau mais aussi la farine, les œufs et le lait dont les prix seront fixés par l'état et qui ne subiront plus d'augmentation démesurée.

Justice

1

Passons à la Justice en France. En 2022, condamnation de Deliveroo, l'entreprise aux milliards de bénéfiques, à 375 000EUR d'amende (valeur maximale) pour avoir fait du travail dissimulé... Une honte de leur demander si peu ! Vous là, imaginons que vous ailliez conduit à 130km/h sur une route de campagne limitée à 80 et qu'un radar vous ait flashé. Vous recevrez, un matin, dans votre boîte aux lettres, une amende de 5 EUR. Quelqu'un, ici, se serait senti tellement impacté financièrement qu'il en serait dissuadé de recommencer ? Non, le monde ne fonctionne pas comme ça. Et bien de nos jours, les grandes entreprises Américaines type GAFAM ou NATU s'implantent en France et ne respectent pas la législation. Elles se permettent de réduire à l'esclavage leurs travailleurs afin d'en tirer encore plus de bénéfiques. Le seul moyen de les en dissuader ? Avoir une Justice fonctionnelle, qui les puni vraiment, et à hauteur de leurs crimes. Ceci vaut aussi pour les ultras riches tels que Bernard Arnault, pour ne citer que lui, qui peuvent se permettre les pires choses tout en ayant un sentiment d'impunité. Pour vivre dignement et arrêter les abus de pouvoirs nous proposons des amendes en pourcentage du bénéfice pour les entreprises, et en pourcentage du patrimoine pour les particuliers. Il est inconcevable de laisser agir des fripouilles, des crapules, des gredins ; parce que nos punitions ne sont pas à la hauteur.

2

Pour ce qui est des prisons déjà surchargées, nous souhaitons mettre les prisonniers au service de la dépollution de nos terres. Nous voulons établir des travaux d'intérêts généraux pour les prisonniers (sauf considérés dangereux). Pour lutter contre la pollution, notamment celle des plages, en bord de route, ou encore à la campagne. Cette force de travail pourrait être redirigée selon les besoins de la nation et de son économie. Cela nous permettrait d'une part de nettoyer notre environnement et de le dépolluer mais aussi de libérer des places dans nos prisons pour les prisonniers les plus dangereux, qui, en France, pays des droits de l'Homme méritent d'être emprisonnés dignement.

Conclusion

Messieurs Dames, cette élection est notre dernière chance pour résoudre les problèmes urgents que nous avons accumulés depuis plusieurs générations, comme énoncée auparavant le constat au niveau du climat est navrant et alarmant. 51°C au Pakistan cette semaine, au dessus du seuil létal de température. Des gens sont morts de chauds, le pays tout entier est à l'arrêt sous ces chaleurs. Nous ne pouvons pas nous résigner à vivre cela en France ! De même, avec la montée des eaux due au réchauffement global de la planète. La France, le pays avec la plus grande ZEE du monde, nous ne pouvons pas nous résigner à voir disparaître nos littoraux et nos outres-mers, sous les marées. Enfin Nous ne pouvons nous résigner à laisser les plus riches s'engraisser sur le dos de notre peuple, qui nous est si cher.

Nous vous demandons solennellement, de vous battre, à nos côtés, pour une France meilleure et plus durable. Pour un monde meilleur, et plus durable.

Merci à tous pour votre écoute, vive la République, vive la France.